

Journal d'une hospitalière

Le parfum de Lourdes! Celui qui se rend en pèlerinage dans la cité mariale ne peut s'empêcher de le respirer. Il en revient tout imprégné, malgré lui. Dans son nouveau livre, Isabelle Prêtre décrit son expérience unique. L'aventure marquante et vivifiante de Lourdes. Pourquoi l'auteure s'y est-elle rendue à trois reprises en tant qu'hospitalière?

Sa maman a vécu les affres d'un cancer et ce fut pour toute la famille la subite descente aux enfers de l'angoisse. « Nous avons supplié Notre Dame de Lourdes de la guérir. Et elle l'a guérie. »

Isabelle Prêtre a fait le vœu d'être hospitalière pour remercier la Vierge. Un grand sacrifice pour elle, « si dégoûtée par la maladie et le contact physique, si hantée par la peur des microbes (...) Mais quand on fait un vœu, on ne choisit pas ce qui vous enchante. »

Et pourtant, l'auteure a éprouvé une joie qui la surprendra. « Etre hospitalière ou brancardier à Lourdes, c'est entrer dans un

autre monde. Le monde de la lumière et de l'amour. »

Ce livre résonne comme un reportage. L'auteure a noté ce qu'elle a pensé, vu, vécu au fil des jours et des nuits. Elle témoigne des rencontres surprenantes, du travail souvent harassant des hospitaliers, de la persévérance magnifique de tous ces bénévoles et professionnels qui entourent de soins et de chaleur les malades et les personnes âgées. On entre dans cet ouvrage comme on entre dans un film. Et on vit Lourdes de l'intérieur.

« **Journal d'une hospitalière à Lourdes** ». Isabelle Prêtre. 135 pages. 2014, Editions Saint-Augustin, CH-1890 Saint-Maurice.

